

EMPRESES QUE SUMEN +

'Empreses que sumen +' celebra el primer encuentro, en la sede de la Fundación Setba, con un gran éxito de asistencia y muchas propuestas para dar continuidad al ciclo.



El primer encuentro del Ciclo 'Empreses que sumen +', ha sido un éxito, con la participación de una treintena de asistentes, entre representantes de administraciones y miembros de fundaciones y asociaciones como FIAS, Bayt al-Thaqafa, Tot Raval o Susoespai, entre otras; la mayoría de ellas afincadas en Ciutat Vella.

Y es que una de las cuestiones expuestas durante el encuentro y con la que todos los ponentes han coincidido es el hecho que la conciencia, el altruismo y el trabajo social tienen que empezar en los barrios, con las personas que tenemos más cerca.

Esta tarea la empezó a hacer, hace treinta años, un grupo de padres y madres del Raval que, preocupados por la situación familiar y económica de gran parte de los jóvenes del barrio, decidieron impulsar el proyecto del **Casal dels Infants del Raval**. Ahora, esta entidad se ha extendido y trabaja en varios barrios de la ciudad de Barcelona y su área metropolitana.

Albert Rosa gerente de la Fundación ASTRES y Eina Activa Empresa d'inserció, entre otras, ha hecho un recorrido por la historia de la solidaridad y la beneficencia, para exponer su evolución, dificultades y mostrar cuál es el contexto actual, y quién y de qué forma puede colaborar con los centros que trabajan en esta línea.



Con su intervención se ha hecho eco de la necesidad de una revisión de las leyes que rigen el ámbito del voluntariado y la cooperación, así como la creciente importancia de las colaboraciones entre empresas públicas y privadas.

Este es el caso de la Fundación Setba, que nació gracias al proyecto privado Setba Zon d'Art; y también el de la pareja empresarial del Casal dels Infants y el Hotel Principal, representados por Thaïs Sánchez y Juan Domingo Rubíes, que han expuesto su proyecto durante el encuentro 'Empreses que sumen +'.



El acuerdo de colaboración firmado por estas dos empresas, se enmarca en un proyecto en beneficio de jóvenes en riesgo de exclusión social. En este sentido el Hotel Principal, cede un espacio para llevar a cabo las clases y los talleres de los Módulos de Capacitación en Ayudante de Camarero/a del Casal dels Infants.



La suma de esfuerzos tiene que ser el camino para una verdadera transformación social, una transformación que pasa por la participación directa de muchas personas, empresas, entidades y organizaciones que la llenan de valor. Este, como otros muchos, es un modelo que cada vez adquiere más fuerza y que, de alguna forma, representa una simbiosis perfecta, ya que todos sus actores resultan beneficiados.

Xavier Massip, gerente de la Associació d'Amics, Veïns i Comerciants de la Rambla, ha puesto la guinda a este primer encuentro empresarial, el primero de un Ciclo que acaba de arrancar y que tendrá continuidad, con un segundo encuentro previsto para el 21 de junio y otro para el 18 de octubre de 2012.

Rosor Foret
Responsable de premsa
rosorforet@art-barcelona.cat
671 860 561

